

しんじゅ

《第3号》

このしんじゅ＝伸樹は、伸栄小学校PTAの広報誌です
今年度4回開催される運営委員会の内容をお伝えします

第3回 運営委員会報告(令和5年12月11日開催)

PTA会長 あいさつ

おはようございます。PTA会長の今川です。日頃より、本校PTA活動にご理解とご協力をいただき、感謝しております。早いもので今年も残りわずかとなりました。2学期の大きなイベントでありました運動会と音楽会については、先生方、地区委員、クラス委員、PTAや保護者の方々のご協力もあり、大きなトラブルなく無事実施できたことを心から感謝申し上げます。

反省点や課題点に関しては、引き続き学校側と継続的に協議していければと考えております。

また、PTA活動においても保護者の方やPTA全体、学校、先生方が無駄を無くし、効率的に、より良い活動ができる体制ややり方を現在、PTA本部を中心に検討しております。

どこまでいつまでに実施していくかを含めて、継続的に協議していければと考えております。

今年度も残り3～4か月と残りわずかとなりましたが、来年も安全で有意義な学校生活になるように保護者、先生方、地域の方と協力していきたいです。

それでは、本日も有意義な会議にできたら幸いです。最後までどうぞよろしくお願いいたします。

校長先生 あいさつ

保護者の皆様には、日頃より、本校の様々な教育活動に、ご理解とご協力をいただいておりますこと、また、これまでPTA活動の各事業を順調に進めていただいておりますことに、深く感謝いたします。

特に2学期はインフルエンザの流行により、急遽学級閉鎖の協力をお願いいたしました。保護者、地域の皆様のご協力のおかげで、2学期の大きな行事である、運動会と校内音楽会を盛大に開催し、大きな成果を上げることができました。PTA役員様たちのご尽力もありスムーズな運営ができたと思っています。運動会では、前日までインフルエンザの流行により実施できるのか不安を抱えましたが、人数制限無しで多くの保護者・地域の皆様にお越しいただきました。子供たちはすべての競技・演技に最後まで粘り強くがんばりました。すばらしい伸栄小の子供たちだと思っています。何度も感動して涙が出てしまう場面がありました。5・6年生の集団演技の組体操は、運動会当日まで一度も揃って練習できませんでした。「演技をやらせてあげたい、参観していただきたい」という思いから別日に設定しました。

5・6年生は1年生から4年生の前で、感動的な組体操を披露してくれました。たくさんの保護者の皆様に参観していただきまして、子供たちは最後まで力一杯演技しました。

音楽発表会にも、たくさんの保護者の皆様にご来校いただきました。少しでも子供たちの発表を見やすく聴きやすくという思いで、学年ごとの入れ替え制にしました。

皆様の拍手をいただき、子供たちは大変嬉しそうでした。

本年度はコロナ禍で制限されていた歌唱もできて、明るい歌声、美しいハーモニーを響かせてくれました。楽しそうに演奏し、発表を終えた後は満足げな表情を見せていました。

さて、ここで、特に高学年の活躍について、お伝えします。

6年生は、いろいろなところで活躍しています。行事はもちろんの事、学習も頑張っています。本校の課題でもある挨拶についても、率先して声を出してくれたり、ポスターで呼びかけてくれたりしています。もうすぐ中学生になるという意識の高さを持ち、いろいろなことに挑戦しています。

5年生は、11月に、ミュージズで行われた親善音楽会に出場し「風になりたい」という曲を、ホールいっぱいに響かせることができました。一つ一つの言葉を大切に、一つ一つの音に心を込めて、5年生全員で心を合わせて歌うことができました。

2月には土曜公開授業参観を予定しています。大勢の方に参観していただけるよう、準備しています。

最後をお願いをさせていただきます。

学校保護者連絡ツール「テトル」導入についてです。本年度もインフルエンザ流行により、急な学級閉鎖等の連絡をしなくてはならない状況がありました。コロナ感染症流行の際にはグーグルフォームにて欠席連絡をしていただきましたが、今後はテトルを導入しようと考えています。メリットは保護者の皆様がスマートフォン等で欠席状況を入れられるとともに、備考にて連絡ができる点です。休日に感染症に罹患した場合の連絡も時間を問わず情報を入れられます。お手数ですが、個人あての個人入力情報を配付しますので、冬休み中に登録をしていただき、1月冬休み明けから欠席連絡に際してはご利用していただきますようご協力お願いいたします。

本日ご出席の皆様からも、ご近所やお知り合いの方に伝えていただければ幸いです。

今後も教職員とともに、「チーム伸栄」信頼・笑顔いきいき、を目指し子供たちに愛情をたっぷりそそぎ、がんばっていきます。ご理解・ご協力お願いいたします。



活動報告

地区委員

9月27日	かけこみ110番引継ぎ資料作成
9月29日	地区だより原案作成
10月5日	地区長会議
10月14日	花園地区懇談会議事録印刷
10月20日	地区だより印刷、配信依頼
10月24日	地区だより配信
11月11日	二上先生より令和5年度新1年生の名簿受領
11月17日	班編成準備会議(地区長)
11月29日	班編成準備会議(地区長、班名簿係)

選考委員会

9月11日	第2回運営委員会出席 「PTA会長推薦用紙提出について」(ほっとメール配信:9月11日)
9月24日	LINEWORKS試験導入(PTA全体での連絡・情報共有)
9月25日	PTA会長推薦用紙開票 (溝越教頭先生、今川PTA会長立ち合い) 学校とのプリントチェックについて協議(三役チェックをメールでのチェック可否)
10月24日	「令和6年度PTA会長報告」ほっとメール配信依頼 (ほっとメール配信予定:10月31日)
11月28日	「PTA本部役員選出に関するお願い」クラス担任/保護者 「PTA本部役員免除について」保護者(ほっとメール配信予定:1月10日)

家庭教育学級

- 9月3日 本部へ第2回活動報告書提出
第3回アロマ講座の内容を講師の方と確認、講座打合せ
学級生へ第3回アロマ講座出欠確認メール配信
- 9月11日 第2回PTA運営委員会
口座代表者変更完了
- 9月12日 第2回代表者会議
第4回給食試食会の日程が仮12月12日に変更
- 9月16日 第3回講座の飲み物手配
- 9月20日 第3回講座のお茶菓子手配
- 9月22日 第3回バスパフェ&ルームスプレー講座
講座打合せ・第3回ひだまり通信作成
給食センター黒澤先生に第4回給食試食会の日程仮予約完了
第3回ひだまり通信のチェック依頼
閉校式の日程を教頭先生と打合わせ
- 9月23日 学級生へ第3回アロマ講座のアンケートメール配信
- 9月28日 第3回ひだまり通信ほっとメール配信
- 10月4日 給食センター黒澤先生と第4回講座内容打合せ
- 10月10日 学級生へ第4回給食試食会の出欠確認メール配信
- 10月25日 閉校式の日程が1月16日で決定
第4回給食試食会書類提出により日程確定
給食センター黒澤先生と打合せ
- 11月30日 学級生へ第4回給食試食会の最終出欠確認メール配信
- 12月1日 校長先生へ閉校式の日程連絡

本部

- 9月20日 ベルマーク集計作業、発送
- 9月25日 「しんじゅ」第2号 配信(ほっとメール)
次年度PTA会長候補者の開票作業
- 10月12日 学校と運動会最終打ち合わせ(会長、副会長)
- 10月13日 運動会前日準備
- 10月14日 運動会(受付・誘導・ハローロール)
- 11月7日 リサイクル回収(後日市に報奨金申請)
- 11月11日 音楽発表会(受付・誘導)
- 11月21日 「第3回運営委員会のお知らせ」作成
- 11月26日 運営委員会の事前本部打ち合わせ
- 12月4日 「第3回運営委員会開催のお知らせ」配信(ほっとメール)
- 12月6日 第3回運営委員会について学校と打ち合わせ(教頭先生、会長、副会長)
- 12月8日 第3回運営委員会について学校と打ち合わせ(校長先生、会長、副会長)

連絡事項

学校より (教頭先生より)

1点目 工事について

体育館照明のLED工事は2学期当初に無事に終了しました。現在は体育館トイレのバリアフリー対応の改修工事を行っています。学校の教育活動には大きく制限はありませんが、一部工事の騒音や駐車場のフェンス設置などで子供たちにも不便をかけています。2月末には終了予定ですので、ご理解ご協力をお願いします。

また、学校だけで少しだけお伝えしましたが、中新井歩道橋の耐震工事を12月19日から2月12日まで行くと連絡がありました。子供たちには給食の校内放送と該当の通学班を集めて登下校指導を行います。保護者の皆様には、今週中にほっとメールと学校HPでお知らせします。教職員は歩道橋付近で1週間程度の安全指導を行います。保護者の皆様にも、可能な範囲で登下校指導のご協力をお願いします。

さらに、来年度の大きな工事予定についても連絡が入っています。まだ予算が確定していないので詳しくはお伝えできませんが、校地内のLED照明の工事や、体育館・各教室の修繕等、来年度以降も安全できれいな学校になるように行政も動いています。

2点目 学校評価について

今年度の伸栄小の教育活動、学校行事が終盤を迎えています。運動会や音楽会など、大きな行事も無事に終了しました。アフターコロナの新しい学校生活様式と言われた1年ですが、保護者の皆様のご意見ご感想を真摯に受け止めながら、来年度の教育活動計画を進めていきたいと思ひます。子供たちにとって伸栄小がもっとよい学校になるように、建設的なご意見をよろしくお願ひします。また先生方の士気にもつながりますので、励ましの言葉もいただけると幸いです。

回答期間は12月8日(金)から18日(月)です。ご協力をよろしくお願ひします。

3点目 今後の行事予定について

詳細は学校HPに年間行事予定表としてアップされていますので、そちらをご覧ください。

- | | |
|------------------|--|
| 1 土曜参観(学校公開日)短縮4 | 2月3日(土) |
| 2 懇談会 | 2月22日(木) 6年生
27日(火) 1・2・5年生
28日(水) 3・4年生・きりん |
| 3 学校行事 | 2月22日(木) 6年生を送る会
3月25日(月) 卒業式
26日(火) 修了式 |
| 4 学年行事・その他 | 1月23日(火) 3年生遠足
2月28日(水) 5年生社会科見学 |

本部より

日頃よりPTA活動におきまして、保護者の皆様にはご理解・ご協力いただき、まことに感謝申し上げます。

私たちPTA本部ではこれまで活動してきた結果、学校と保護者の皆様にとってより良い活動にするため、学校とも協議を重ね、今後クラス委員の廃止、それに伴い本部役員の増員、運営委員会のあり方の検討を進めていきたいと考えております。

現在クラス委員の仕事としましては、

- ①運動会係、ベルマーク係、「しんじゅ」係に分担して活動する。
- ②年4回開催される運営委員会に各クラス委員1人が出席する。

となっております。

コロナ禍以降、クラス単位の活動もなくなり、運営委員会で話した内容をクラスに持ち帰り伝達していただく、ということもなくなりました。

現状では仕事量も少なくなり、保護者の負担も考えるとクラス委員の必要性が見出せないため、今後廃止としていく方針です。それに伴い、本部役員を増員したいと考えております。現在本部委員の組織体制は、本部役員8名、選考委員会5名、家庭教育学級5名の計18名で活動しております。今後は家庭教育学級はそのまま残し、選考委員会は本部役員に吸収し、会長、副会長、会計、書記にプラスして、広報担当、行事担当、ベルマーク担当、選考担当を設置していく方針です。配置人数については、本部委員含め現在検討中ですが、なるべく増員をせずにそれぞれの仕事を分担することで効率化・作業負担軽減を図っていきたくと思ひます。

気になる役員免除ですが、本部役員を一回経験した方はご兄弟何人いようとその世帯はお子様方が在籍している間、本部役員を全免除とさせていただきます。ただし、地区委員、育成会はその対象ではありません。

さらにクラス委員廃止に伴い、運営委員会の必要性も今後学校と協議して、検討していきたいと考えております。

来年度のPTA本部役員、クラス委員につきましては、今まで通り活動していく予定です。

来年度クラス委員になられた方には本部役員と同等の仕事をしていただき、特典として今後のPTA本部役員の免除対象者に入れさせていただきます予定です。

昨年から話にあがっております「学校応援団」につきましては、今後立ち上げ、ボランティアを募集したいと考えております。「学校応援団」にご登録いただいた保護者には、運動会やベルマークなど必要に応じてご協力をお願いしていく予定です。

今後の方針としましては、来年春に改革案を取り入れた新会則にてPTA書面総会を行います。

無事可決されれば、令和7年度から新たなPTA組織として活動していく見通しです。これにより、必ず学校と保護者の皆様の負担が減り、みんなが楽しく学校活動に参加できると確信しております。

詳しい内容につきましては、今後書面またはほっとメールにてお知らせしていきたいと思ひます。

保護者の皆様には、これまでと同様、ご理解・ご協力のほど、よろしくお願ひ申し上げます。

育成会より (会長 小野寺さんより)

育成会からの連絡です。

ドッチボール大会(11月18日)には、たくさんの方にお世話係、審判員、救護員として協力していただきました。先生方にも練習会等でご協力いただきました。ありがとうございました。

育成会の行事は皆さんの協力なしには成り立ちません。これからもどうぞ協力くださいますようお願いいたします。

参加するからにはメダルが目標になるかもしれませんが、メダルに届かなくても練習会を通して異学年の友達ができたり、保護者同士のつながりができたりすることが大切で嬉しいことと思ひます。

現在は1月27日のかるた大会に向けての準備をしています。残念ながら予選会を開くまでの参加希望者がおらず、予選会の日は練習会に変更しました。あと2回新所沢東公民館で練習会をする予定です。

早いもので育成委員も引継ぎの時期を迎えます。3学期に入りましたら引継ぎ資料をお子さんを通して新育成委員にお届けする予定です。引継ぎ日程は来年2月です。日時は12月22日以降にお知らせする予定です。

5、6年生にはインリーダー研修会(1泊2日名栗げんきプラザ)のおさそいのプリントが配布されています。すごく楽しい林間学校のような会なので、ぜひ参加申込してください。

今後も育成会活動にご協力ください。そして面倒がらず、お子さんと参加して共通の思い出を作ってください。一生の宝物になるはずです。

本部よりお願い

PTA会議室使用時の注意事項

- ・窓を開け換気
- ・使用後は元の状態に戻す
- ・床を掃除する
- ・テーブルは黒板横のウェットティッシュで拭く

次回の運営委員会は
3月4日(月)10時～ 予定